

Le Venezuela participera à l'Observatoire des Droits Humains de l'UNASUR



Caracas, 3 juillet (RHC-PL)- Le Défenseur du peuple du Venezuela, Tareck William, a assuré que son pays participera à la création de l'Observatoire International des Droits humains de l'Union des Nations Sud-américaines.

Au cours de la première réunion de cet organisme multilatéral, qui se déroulera les 9, 10 et 11 juillet prochains, les participants examineront et adopteront un document central et ils choisiront les membres de la direction.

Tareck William a signalé que cet Observatoire permettra de renforcer la protection et le développement des droits de l'homme, en particulier dans les pays sud-américains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/61301-le-venezuela-participera-a-lobservatoire-des-droits-humains-de-lunasur>



Radio Habana Cuba